



PRIMER ENCUENTRO DE FÚTBOL FEMENINO

El sábado 1° de junio se disputó, en la cancha de fútbol 11 del Complejo Belloni, el primer encuentro de fútbol femenino organizado por el Instituto Nacional de Inclusión Social Adolescente, con el apoyo de la Intendencia de Montevideo, Fundación Winners y Gol Al Futuro.

El encuentro contó con la participación de cinco equipos. En representación de INISA, como locales, jugaron las jóvenes del Centro de Ingreso de Adolescentes Femenino (CIAF), quienes recibieron a Colón Fútbol Club, La 12 Universitaria, un equipo de la UDELAR y uno de la Universidad Católica. Se aprovechó la jornada deportivo/recreativa para fortalecer la integración de todas las adolescentes, quienes, además de la competencia, compartieron una merienda entre ellas y con los referentes educativos.



ASESORÍA TÉCNICA PARA FORTALECER LA PROFESIONALIZACIÓN DEL PERSONAL DE INISA CON EL OBJETIVO DE LA CREACIÓN DE UNA ACADEMIA DE ESPECIALIZACIÓN

En la semana del 3 al 7 de junio, el Instituto Nacional de Inclusión Social Adolescente recibió, en misión realizada en el marco de la Cooperación por el Programa PAcCTO de Naciones Unidas, la visita de la Dra. Cira Stefanelli, experta-

NOTICIAS JUNIO

inisa.gub.uy

italiana en asesoría técnica para la formación de personal penitenciario.

La Dra. Stefanelli realizó diferentes instancias de capacitación y de intercambio con personal técnico de INISA, a fin de fortalecer la profesionalización con el objetivo de la creación de una academia de especialización Finalizó su visita al Uruguay con una evaluación del trabajo que se realiza en el instituto, entregando una serie de recomendaciones y continuando con la proyección de trabajo de acuerdo al Proyecto el PACCTO.



PROGRAMA DE TRATAMIENTO SOBRE CONSUMO PROBLEMÁTICO DE SUSTANCIAS PARA ADOLESCENTES PRIVADOS DE LIBERTAD

Entre los días 3 y 7 de junio, el experto chileno Dr. Psiquiatra Mariano Montenegro, visitó las instalaciones de INISA con motivo de capacitar al personal del instituto y contribuir al plan de trabajo acerca del tratamiento de consumo de drogas.

La visita del Dr. Montenegro se dio en el marco de un convenio realizado entre INISA y ONU, con la finalidad de profundizar en el trabajo del instituto con los adolescentes que presentan consumo problemático de sustancias.

El experto mantuvo reuniones con los jerarcas de INISA y visitó las diferentes instalaciones del instituto a fin de conocer en profundidad la realidad local; además brindó instancias de capacitación al personal técnico.

En el mes de agosto se realizará la segunda etapa de capacitación a cargo del experto Montenegro, quien, en esta oportunidad, visitará nuestro país con un experto psicólogo a fin de abordar la problemática de forma más integral.



INISA PARTICIPA DEL SEMINARIO EL VÍNCULO ENTRE LA EDUCACIÓN Y TRABAJO DESAFÍOS Y OPORTUNIDADES PARA ADOLESCENTES Y JÓVENES EN URUGUAY

La Presidente de INISA, Psic. Gabriela Fulco, representó a la institución en el seminario organizado por UNICEF en el marco de las actividades por el 30 aniversario de la Convención sobre los Derechos del Niño.

La actividad tuvo lugar el 17 de junio en el auditorio de CAF, y contó con la presencia de expertos internacionales, además de referentes de instituciones vinculadas al trabajo con los niños en nuestro país, tales como UNESCO y UNICEF, quienes brindaron su visión sobre la temática planteada.



ACTIVIDAD DE HALTEROFILIA EN EL MARCO DEL DÍA OLÍMPICO

El 29 de junio, en la Federación Uruguaya de Pesas, se llevó a cabo una actividad de la que participaron adolescentes de INISA.

Acompañados por profesores de educación física y educadores, adolescentes que entrenan diariamente en sus propios Centros tuvieron la oportunidad de participar de esta actividad en el marco del Día Olímpico. Su actuación fue muy destacada, recibiendo dos medallas de primer puesto.



PROGRAMA "IMPLANTACIÓN A NIVEL NACIONAL DEL MODELO DE ABORDAJE INSTERINSTITUCIONAL DE LAS MEDIDAS NO PRIVATIVAS PARA ADOLESCENTES EN URUGUAY"

En la semana del 10 al 14 de junio, el Instituto Nacional de Inclusión Social Adolescente recibió, por medio del Programa para la Cohesión Social en América Latina Eurosocial+, la visita del experto español Lluis Peris, quien dirigió en Montevideo la primera instancia de la "Implantación a nivel nacional del Modelo de abordaje interinstitucional de las medidas no privativas de libertad para adolescentes en Uruguay."

El experto mantuvo una serie de reuniones con el Directorio, equipos técnicos de la Institución e incluso jueces y fiscales de adolescentes, a fin de conocer en profundidad la realidad del Uruguay en material de la -

implantación de medidas no privativas de libertad, y colaborar el modelo de abordaje de las mismas.

En el mes de setiembre, Peris visitará nuevamente la institución con motivo de realizar la segunda instancia de la implantación de este modelo.

PARTIDO ENTRE LA SELECCIÓN DE INISA Y **DEFENSOR DE PASO DE LOS TOROS**

El 8 de junio, la selección de fútbol de INISA viajó a Paso de los Toros para disputar un partido amistoso ante el Defensor local.

Se trató de la primera experiencia de la institución en la que una delegación deportiva de adolescentes privados de libertad viajó al interior.

La misma fue evaluada de manera positiva tanto por los adolescentes como por los educadores y profesores que formaron parte de la delegación, y se prevé realizar otras instancias de estas características en los próximos meses.



CONVENIO ENTRE INISA Y EL CENTRO LATINOAMERICANO DE APRENDIZAJE Y SERVICIO SOLIDARIO

El 18 de junio se llevó a cabo la firma de un convenio entre el Instituto Nacional de Inclusión Social Adolescente y el Centro Latinoamericano de Aprendizaje y Servicio Solidario (Clayss) a través del Centro de Voluntariado del Uruguay (CVU), estableciendo diferentes líneas de cooperación.

Se acordó la cooperación en desarrollo del "Programa de Promoción del Aprendizaje y Servicio Solidario" en Uruguay; además capacitación a través de cursos virtuales y/o presenciales, asistencia técnica a los Centros de INISA a través del "Programa de Apoyo" en centro, para el desarrollo de proyectos educativos basados en la metodología del Aprendizaje y Servicio Solidario; comunicación y difusión de las experiencias realizadas, estrategias de apoyo a la sistematización de las prácticas y el reconocimiento público de las mismas; y desarrollo conjunto de líneas de investigación en torno al escenario específico de contexto de encierro.

En base a estas líneas de acción se trabajará en conjunto, contribuyendo con el intercambio de información y la cooperación entre las partes.

JURA DE LA BANDERA

El 19 de junio en los diferentes Centros de INISA se conmemoró el Natalicio de Artigas y los adolescentes que cursan secundaria prestaron juramento de fidelidad al Pabellón Nacional.

